



**COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE ZACATECAS
PLANTEL EL SAUCITO
C.C.T. 32ETC0011E**

REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR

ORDEN DEL DÍA:

- PASE DE LISTA
- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR
- SEGUIMIENTO DE EDUCACION VIRTUAL ANTE CONTINGENCIAS
- ASIGNACIÓN DE ASESORES PARA TALLERES CULTURALES Y DEPORTIVOS
- PRESENTACIÓN DE PROGRAMAS DE ACOMPAÑAMIENTO
- DETERMINACIÓN DE ASESORES PARA PROYECTOS DE TITULACIÓN
- ASUNTOS GENERALES

Pase de lista y Lectura del acta anterior

Dando inicio a las 8:30 a.m. del día 24 de febrero del año en curso, reunidos en el aula conocida como "Sala de Medios", el personal docente, administrativo y directivo del Plantel CECyTE El Saucito lleva a cabo la Reunión estipulada en el calendario escolar de Consejo Técnico. Haciendo pase de lista correspondiente y estableciendo el quórum legal para llevarse a cabo. Acto seguido se da lectura del Acta Anterior y concluida la misma se da por aprobada por unanimidad.

Seguimiento de educación virtual ante contingencias

Siguiendo con dicha asamblea, el Coordinador Académico del Plantel Mtro. José Raúl Pérez Rivera, comenta que los y las docentes (dependiendo el caso) formen o continúen con sus respectivos grupos WhatsApp de sus clases correspondientes, con la finalidad de no descuidar el quehacer académico en ante contingencias que se presenten (reuniones sindicales, temas de inseguridad, motivos de salud, etc.),

Asignación de asesores para talleres culturales y deportivos

Al igual que el semestre anterior, y comprobando a partir de sus análisis, la implementación en el horario de talleres culturales y deportivos tuvieron impacto positivo en la formación de los estudiantes, así como en la cohesión e identidad del plantel, se opta por seguir trabajando con éstos talleres: los días martes a las 8:50 horas el taller cultural. Y los días jueves a la misma hora los talleres deportivos.

Se procede a la designación de los encargados por taller, quedando de la siguiente manera:

Talleres Culturales

- Música ----- Ing. Moisés Lara García
- Computación ----- Ing. Mariana Ortiz Teniente
- Fabricación de nieve artesanal ----- Ing. Roll Esquivel Marín
- Cocina ----- Profr. Emilio Pérez García e Ing. Enrique del Rosario García Martínez
- Café Literario ----- Mtro. Daniel Rodríguez Medina
- Psicología ----- Mtro. José Raúl Pérez Rivera
- Ajedrez ----- Ing. José de Jesús Gómez Ramírez
- Activación física ----- Mtra. Ma. Guadalupe Gallardo Moreno, Ing. Onantzin Luévano Olvera y QFB. Fabiola García Chávez.
- Creación de contenido multimedia ----- Lic. Oscar David Álvarez Casas.

En éste punto el Mtro. Oscar David Álvarez Casas y el Ing. Moisés Lara García, comentan que ellos se encuentran trabajando en sus respectivos talleres, en el caso del taller de música, se está preparando para realizar su participación en el festejo del día de las Madres de este año.

Hace uso de la voz, la Maestra Mariana Ortiz Teniente donde comenta que la intención de su taller de computación es para que los alumnos conozcan de paquetería básica de office: Word, Excel, y Power Point, de tal manera que tenga impacto en la elaboración de su presentación de proyectos de titulación.

Haciendo referencia al uso de computadoras en taller, el profesor Enrique García Martínez comenta que es muy pertinente y adecuado, que todas y todos los estudiantes entren al centro de cómputo de igual forma; no sólo los del área de Diseño Gráfico, ya que todo estudiante requiere que sepa trabajar en computadora, a lo que para coadyuvar en el aula y los módulos de Diseño Gráfico el Coordinador Académico menciona que se equipará un aula con una computadora y un cañón fijos, lo cual servirá para que el centro de cómputo del plantel se encuentre más libre de horarios.

Asimismo, el Mtro. Raúl comenta de la creación de un formato / lista de cotejo, en donde se registrará a los alumnos que participen de manera activa en sus respectivos talleres, asistan a eventos extracurriculares, así como a sus horas clase de tutorías y orientación, de tal forma que al término de cada parcial se les apoye con .5 extra de puntuación en la calificación final de la materia que más necesite el alumno a manera de mejorar el aprovechamiento académico.

Presentación de programas de acompañamiento

Todos los grupos tienen asignado en la carga horaria horas para la impartición de clases de tutorías y orientación vocacional y/o educativa, lo anterior para que los alumnos desarrollen sus habilidades socioemocionales. Asimismo, el coordinador académico les presenta la página del programa CONSTRUYE – T en la cual cada uno de los docentes pueden echar mano de materiales, tips y ejercicios de implementación de ello.

La maestra Onantzin Luévano Olvera, comenta que en lo que respecta a los programas de Tutorías y de Construye “T”, se llevan a cabo un conocimiento académico de los estudiantes y que se tiene el material impreso suficiente para satisfacer las demandas del estudiante y que se encuentran plasmados en la programación de actividades académicas que se solicitan por semestre.

El Mtro. Raúl Pérez comenta que se solicita un diagnóstico y una planeación semestral de los Programas de Tutorías, Construye “T” y Orientación por parte del departamento psicopedagógico del CECyTEZ, a lo que se tiene los últimos días del mes de febrero para hacer la entrega correspondiente y exhorta al encargado de Orientación Vocacional y educativa, la entrega de dicho trabajo realizado. A su vez, el Coordinador Académico hace mención de la creación de carpetas individuales de cada uno de los estudiantes vigentes en el ciclo escolar 2022-2023, en los dichos expedientes se encuentran fichas de identificación y demás evidencias para el día que se realice una auditoría por parte de alguna instancia correspondiente, se tenga conocimiento del seguimiento y desarrollo del estudiante o en su caso conocer los motivos de la baja académica si es que se presenta. La maestra Ma. Guadalupe comenta que se haga extensivo y del conocimiento a la Sociedad de Padres de Familia de dicha información en la siguiente reunión con ellos.

Continúa el profesor Raúl, que en los meses que componen el presente semestre se tiene contemplado lo siguiente: En el mes de febrero, la programación del periódico mural y honores a la bandera, por grupo y asesor, la conformación de la Escolta escolar y actividades relacionadas con el día del amor y la amistad y el día de la Bandera Nacional.

En marzo se impartirán conferencias y talleres relacionadas con el “Día internacional de la mujer” por parte del departamento psicopedagógico del CECyTEZ y de INMUZA del municipio. También en este mes por parte de la UTZAC y del IPN sede Zacatecas; se está invitando a realizar visitas guiadas a dichas Instituciones para que los estudiantes del 6to semestre de la carrera de minería y de 4to semestre de la carrera de Diseño Gráfico Digital del CECyTEZ Saucito con la finalidad de que conozcan sus instalaciones y sus programas académicos que ofertan en la actualidad.

En el mes de abril se tiene contemplado los inicios de los festejos del día del estudiante con la presentación de candidatas a Reyna CECyTE El Saucito, además de una reforestación dentro del plantel. Para el mes de mayo con la implementación de activación física (encuentros deportivos, senderismo a los cerros aledaños al plantel y rodada de bicicleta por las calles de la comunidad) así como actividades de apoyo a las candidatas a reina.

En el mes de junio, la actividad denominada: Jóvenes con talento, en donde se tiene pensado que la comunidad estudiantil del plantel, lleve a cabo pintura de bardas y paredes en la comunidad (no grafiti), con la finalidad de que la pintura exprese ideas propias de la juventud y de conciencia social. Así como la limpieza y rehabilitación de la unidad deportiva de la comunidad.

Determinación de asesores para proyectos de titulación

El coordinador académico resalta la importancia de iniciar con el trabajo y asesoramiento de los alumnos que se titularán por la opción de examen profesional. Quedando de la siguiente manera:

Carrera Técnica de Minería:

TEMA	ALUMNOS	ASESOR
Acarreo de Mineral	Oscar, Gustavo, Karol	Mtro. José Raúl Pérez Rivera
Levantamiento de Poligonal en mina subterránea	Belén, Irma, Amelia y Cristian	Ing. Enrique del Rosario García Martínez
Mineralogía	Andrés, Jonathan Daniel, Alan y Leisa	Ing. Onantzin Luévano Olvera
Clasificación de los minerales	Rodrigo, Pedro, Carlos y Bernardo	Ing. Enrique del Rosario García Martínez
Procesos de barrenación: maquinaria empleada y seguridad	Kamila, Ma. Magdalena, Fátima Karina, Juliana	Ing. Mariana Ortiz Teniente
Impacto ambiental de la Minería	Juana Lizeth, Alondra y Fátima Valentina	Q.F.B. Fabiola García Chávez
Proceso de barrenación	Juanita y Stephani	Ing. Onantzin Luévano Olvera
Generalidades de la mina a cielo abierto	José de Jesús, Ángel Omar y Juan Manuel	Ing. Mariana Ortiz Teniente

Carrera de Diseño Gráfico Digital:

TEMA	ALUMNOS	ASESOR
Kits de promoción del CECyTE El Saucito	Adrián, Yaritza, Jessica y Fidencio	Lic. Oscar David Álvarez Casas
¿Cómo hacer un podcast?	Melissa, Jose de Jesús, Daniel y Jonathan	Lic. Oscar David Álvarez Casas
Creación del Laboratorio de Diseño Gráfico Digital a partir del software SKETCHUP	Andrés, Gustavo y Juan Diego.	Ing. José de Jesús Gómez Ramírez

Después de dicha asignación, el coordinador académico exhorta a los diversos asesores a darle el seguimiento oportuno a cada uno de sus asesorados, de tal manera que lleguen a la fecha de presentación de los proyectos y sólo que expongan, ya que el tiempo para correcciones se supondría que ya fue revisado.

Asuntos Generales

Comenta el Ing. Fernando Gómez, jefe de oficina en el centro de cómputo, que existe por parte de los alumnos un rezago y temor a enfrentarse a la computadora, expone el caso del estudiante Roboam que se incorporará a la Mina "Arian Silver", en el modelo Dual. Aunado a ello, comenta que durante mucho tiempo no se ha satisfecho las demandas del centro de cómputo, ya

que a su parecer es en este espacio educativo donde se sacan fotocopias de apuntes, de trabajos y de libros, es un espacio de biblioteca y el personal de vigilancia del plantel por lo regular asiste ahí. Otro señalamiento es que no se tienen herramientas para dicho centro y las que se tenían fueron solicitadas (desarmadores) por el coordinador administrativo. A razón del compañero Fernando son motivos que obstaculizan el adecuado desempeño de sus labores, asimismo, desconoce del apoyo financiero para equipar el centro de cómputo. A lo que el maestro Raúl Pérez, comenta que a pesar de ser un plantel CECyTEZ, EL Saucito surgió a partir de una conversión, por lo que las instalaciones son reutilizadas y rehabilitadas para llevar a cabo las actividades propias de una Institución Educativa, que a lo largo del tiempo de vida del plantel, éste se ha adaptado a las circunstancias, obras de construcción han existido y algunas otras se encuentran en procesos de gestión y aprobación, por lo que pide del apoyo y tolerancia en cuanto a éste rubro. Hace del conocimiento que de parte de la dirección del plantel y en compañía del Profesor del área de Diseño Gráfico el Mtro. José de Jesús, acudieron con el Director General de los CECyTEZ, para plantearle la problemática de la poca capacidad y requerida actualización de los equipos de cómputo, a lo que se hace el compromiso de la adquisición de 30 máquinas nuevas para que sean destinadas a éste plantel. Asimismo, el coordinador administrativo comenta que tuvo que hacer uso de los desarmadores para otras diligencias y que se le entregará en su momento al profesor.

Surgió el tema de ingresos y/ o aportación de cuota voluntaria por parte de los padres de familia, a lo cual se expone que se han hecho inversiones para la construcción y el mejoramiento del Centro educativo, ejemplo de ello: El Domo el cual sirve para múltiples actividades cívico-deportivas y académicas de los estudiantes, la construcción de los nuevos servicios sanitarios que tanto ha servido para satisfacer la demanda de la matrícula, la rampa-barandal y pasamuros para que los estudiantes invidentes tengan el acceso a las instalaciones y que se encuentran estudiando en la actualidad. Se encuentra en puerta la construcción de un laboratorio y la construcción de un aula, esta última por el INZACE (Instituto Zacatecano para la Construcción de Escuelas) Por otra parte, a la instalación que está destinada como comedor, se le harán las rehabilitaciones correspondientes para que un espacio de éste sea utilizado como almacén y darle mejor adaptación de espacios en cuanto al acomodo de todas las demás aulas, con sus equipos y mobiliarios.

El ing. Moisés Lara García, comenta la situación académica de algunas de las alumnas de la escolta donde las integrantes pierden clases por motivo de los ensayos, y la forma en cómo calificarlas para que aprueben sus materias. Comenta el Mtro. Raúl Pérez, que habrá flexibilidad para que los estudiantes pasen sus materias con los créditos académicos correspondientes, siempre y cuando los alumnos sean responsables de su situación académica cumpliendo con lo que el maestro asesor les solicite. El profesor Esteban Reyes Zapata toma la palabra haciendo alusión al trabajo efectuado por las señoritas que participan en la escolta, y de parte de él como asesor. Infiere que, si no existe apoyo de parte de los demás profesores, él renuncia a dicha asignación, ya que, al no haber reconocimiento a los méritos, logros y metas cumplidas, prefiere hacerse a un lado como campeón.

Se toma como punto de acuerdo que los Docentes platicarán y motivarán a los alumnos en cualquier actividad que participen, esto contempla la adecuada conducta y disciplina por parte de los estudiantes, y que dichas actividades, en su momento sean motivaciones para incentivar a los estudiantes con apoyo en la mejora de su aprovechamiento académico.

No habiendo mas asuntos que tratar se da por concluida dicha reunión siendo las 14:00 horas.

DAN FE

PERSONAL DIRECTIVO, DOCENTE Y ADMINISTRATIVO DEL CECYTEZ PLANTEL EL SAUCITO

~~Handwritten signature~~

Ru Esquivel

~~Handwritten signature~~

Ibarra

~~Handwritten signature~~

~~Handwritten signature~~

~~Handwritten signature~~

~~Handwritten signature~~

Martinez

~~Handwritten signature~~

~~Handwritten signature~~

~~Handwritten signature~~

~~Handwritten signature~~